



PAN insiste en que Sheinbaum explique plan contra aranceles

Señala que está cerrada al diálogo con la oposición pese a posible problema con EU

ENRIQUE GÓMEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

La coordinadora del PAN en la Cámara de Diputados, Noemí Luna, reiteró el llamado a la presidenta Claudia Sheinbaum para reunirse con los legisladores de su partido y de la oposición, para que explique el Plan México, que presentará el próximo 5 de diciembre.

Se trata de una estrategia con el sector empresarial para contestar a un posible aumento en los aranceles que cobra Estados Unidos a los productos que exporta México, como amenazó el presidente electo, Donald Trump.

Dijo que la Presidenta debe mantener un diálogo con los partidos de la oposición, como lo ha hecho con Trump y con representantes de la calificadora Fitch Ratings.

NOEMÍ LUNA

Coordinadora del PAN en la Cámara de Diputados

"Lejos de aceptarlo [el diálogo], Sheinbaum mantiene su postura de ofender y atacar a quienes no pensamos como ella"

La legisladora panista expuso que también hicieron la solicitud a la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, el 25 de noviembre, cuando acudió a la Cámara de Diputados, para reunirse con los integrantes de la Junta de Coordinación Política (Jucopo).

"Esta semana, en la Junta de Coordinación Política, donde estamos las distintas fracciones políticas que integramos la Cámara de Diputados, recibimos a la secretaria de



TOMADA DE X

Noemí Luna remarcó que el PAN rechaza cualquier amenaza contra el país.

Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, y desde Acción Nacional le solicitamos un diálogo institucional permanente con el Ejecutivo, mismo que no se ha dado”, expresó.

Luna lamentó que no han recibido respuesta; por el contrario, Sheinbaum Pardo mantiene la cerrazón de su antecesor y se niega a platicar con la oposición.

“Lejos de aceptarlo [el diálogo], Sheinbaum mantiene su postura de ofender y atacar a quienes no pensamos como ella, sin entender que su gobierno es el más afectado ante una crisis política sin precedentes, derivada de su rechazo a la pluralidad de México”, subrayó.

Añadió que su partido, al igual

que ha solicitado el gobierno de Estados Unidos, también quiere que la administración de Sheinbaum Pardo combata al crimen organizado y aplique una estrategia que pacifique el país; sin embargo, rechaza cualquier amenaza del extranjero, pero eso no significa que dejen de señalar los errores del gobierno federal.

“En el PAN nunca vamos a ser mezquinos y mantenemos nuestra política de apertura. Si bien, en el actual contexto rechazamos amenazas hacia nuestro país, reconocemos que las cosas no se están haciendo bien por parte del gobierno y aquí se ven los resultados, pese a que la Presidenta asegure que nos está yendo bien”, concluyó. ●